



Caen 14 “sinaloenses” con un arsenal, droga y cuatro secuestrados en Topilejo

CARLOS VEGA Y MIGUEL F. VALLE

_____ Omar García Harfuch informó que era una célula del narco que llevaba dos meses en esa zona de la ciudad. PÁGS. 14 Y 15

Caen 14 “de Sinaloa” con droga, arsenal y cuatro secuestrados

Topilejo. El secretario de Seguridad Ciudadana de CdMx, Omar García Harfuch, dio a conocer que se trata de una célula del narco que llevaba dos meses operando en la zona; un uniformado, herido de gravedad

CARLOS VEGA Y MIGUEL FERNANDO VALLE/CIUDAD DE MÉXICO

Las 14 personas detenidas por el enfrentamiento con policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) en Topilejo, en Tlalpan, son integrantes de un grupo delictivo de Sinaloa que llevaba más de dos meses operando en la zona, informó el titular de la dependencia, Omar García Harfuch.

En conferencia, el funcionario explicó que en las primeras entrevistas realizadas a los detenidos, quienes mantenían secuestradas a cuatro personas que fueron rescatadas en el operativo de ayer, refirieron no ser originarios de la capital del país y algunos dijeron ser de Sinaloa.

Aunque no especificó si pertenecen al cártel de Sinaloa, detalló que se trata de una célula delictiva que llevaba más de dos meses operando en la zona de Topilejo y que buscaba “apoderarse” de la venta de droga.

“Dicen que no son originarios de Ciudad de México, algunos de ellos son, vamos a verificar cuántos, pero algunos de ellos son del estado de Sinaloa, lo cual quiere decir que vienen de un grupo, de

este de este grupo proveniente de Sinaloa”, señaló.

“Creemos definitivamente que es un grupo proveniente de Sinaloa, no quisiera especular, pero varios de los detenidos (...) uno refirió a ser de Culiacán, Sinaloa, otros refirieron ser del estado de Sinaloa. Entonces todo indica que es un grupo criminal de esa zona”.

García Harfuch indicó que son cuatro los policías lesionados, uno de ellos de gravedad, y de las personas que fueron liberadas, uno de ellas llevaba 20 días en cautiverio, mientras que las otras tres habían sido secuestradas durante la mañana de ayer.

“Lamentablemente, tenemos un compañero herido de gravedad, tenemos tres compañeros más heridos. Ya hablé con dos de ellos que están fuera de peligro, pero lamentablemente tenemos uno herido grave”, añadió.

Añadió que el inmueble asegurado se utilizaba como una casa de seguridad donde se encontró un cuarto que era usado para la confección de droga; además, se incautaron 10 armas largas, entre ellas un fusil Barrett calibre .50 y

una ametralladora, 12 granadas, más de 70 cargadores, cartuchos útiles, chalecos balísticos, droga y tres armas cortas.

El titular de la policía capitalina descartó que esta célula esté vinculada con el grupo criminal *Los Rojos* y explicó que las primeras versiones recabadas por la dependencia indican que los 14 detenidos son los únicos que integraban este comando.

“De esa célula específicamente de Topilejo, todas las versiones corresponden que eran esas 14 personas. No descartamos que haya otras células de estos grupos en otras partes de la ciudad”.

Alrededor de las 14:25 horas de ayer se reportó el enfrentamiento entre policías capitalinos y civiles armados en los límites de Ciudad de México y Morelos, a la altura del kilómetro 28 de la carretera México-Cuernavaca en San Andrés Totoltepec, lo que generó la movilización de hasta 150 efectivos de la corporación, así como personal de la Guardia Nacional y el Ejército.

Omar García Harfuch se trasladó hacia el lugar de los hechos y dio a conocer que el enfrenta-



miento se originó como resultado de trabajos de investigación realizados tras denuncias de secuestros en la zona de Topilejo y, cuando personal de la subsecretaría de Investigación e Inteligencia Policial trabajaban en la zona, fueron recibidos a balazos por los delincuentes.

De acuerdo con videos de testigos, se registró una respuesta oportuna por parte de las autoridades, pues de forma inmediata arribaron diversas patrullas de la policía, de la Guardia Nacional, así como helicópteros del agrupamiento Cóndores, con los que se peinó la zona del enfrentamiento y áreas aledañas para dar con los delincuentes.

El acceso a la carretera se cerró en ambas direcciones a la altura del kilómetro 28 y se acordonó la zona por parte de los elementos de seguridad.

Como resultado del enfrentamiento, los negocios de comida que se ubican a pie de camino cerraron inmediatamente.

Mientras tanto, vecinos del lugar observaron el actuar de los elementos de seguridad, quienes rápidamente tomaron posiciones de resguardo y mantuvieron desenfundadas sus armas. —

“No descartamos que haya más miembros de estos grupos en otras partes de la ciudad”